

Gobierno iraquí discute lucha antiterrorista con ONU y Unión Europea



Bagdad, 22 abr (RHC) Iraq recibió respaldo de la Unión Europea (UE) a la lucha contra el grupo autodenominado Estado Islámico, justo cuando la ONU analizó también las condiciones financieras y políticas del país para afrontar el combate al terrorismo.

El primer ministro Haider Al-Abadi expuso los desafíos económicos y la situación de seguridad en esa nación durante una reunión con el jefe de la delegación de la UE en Bagdad, Patrick Simonnet, quien ofreció garantías del compromiso del bloque comunitario en el enfrentamiento a los extremistas.

Asimismo, Simonnet se refirió a la forma en que la UE provee asistencia a la población desplazada y a la restauración de la estabilidad en las áreas liberadas del dominio de esa agrupación fundamentalista.

Por su parte, el ministro iraquí de Finanzas, Hoshyar Zebari, se entrevistó con el representante especial del secretario general de la ONU en Iraq, Jan Kubis, y recabó mayor implicación de la comunidad internacional para ayudar a la nación mesopotámica en diversas esferas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91373-gobierno-iraqui-discute-lucha-antiterrorista-con-onu-y-union-europea>



Radio Habana Cuba